
Необходимо, чтобы ребят еще в колледже начинали готовить 
к тому, что их ждет на заводе. 

Исходя из опыта крупных предприятий и корпораций, ре-
зультат от этих внедрений должен появиться через два года. 
Мы рассчитываем на повышение эффективности производства 
на 20–30%.

— В ближайшие месяцы «Русполимет» должен осуще-
ствить переход на информационную систему SAP. Как про-
двигается процесс?

— Предприятие идет в графике, хотя внедрение проходит и не 
без трудностей. Пришлось приложить определенные усилия, что-
бы переформатировать сознание людей, поскольку что-то новое 
иногда встречает негатив и сопротивление. В целом, думаю, нам 
удалось заинтересовать людей. Продуктивный старт запланиро-
ван на 1 января 2019 года, а уже со второго января сотрудники 
выходят на работу и начинают вносить в систему огромную по 
объему информацию, чтобы после новогодних праздников все 
заработало как надо. Так что в следующем году новогодних ка-
никул на заводе не будет. 

— «Русполимет» участвует в программе развития моного-
родов. Что именно делается по этой программе?

— У завода есть проекты по совместной работе с органами 
местного самоуправления: «Русполимет» участвует в различных 
проектах по благоустройству, финансирует озеленение парков и 
скверов. Руководство предприятия и сотрудники хотят сделать Ку-
лебаки уютным и комфортным городом. Завод помогал в масштаб-
ной реставрации памятника архитектуры регионального значения, 
на площадях которого располагается историко-краеведческий 
музей, и продолжает поддерживать его материально-техническую 
базу. Мы оказываем финансовую поддержку спортивным секциям. 
В частности, спонсируем секцию греко-римской борьбы, где юные 
борцы показывают высокие спортивные результаты на соревно-
ваниях различного уровня. Кроме того, в рамках профориентаци-
онной деятельности мы приобрели экспонаты и открыли на базе 
Кулебакского металлургического колледжа интерактивный музей 
науки «Эйнштейниум», где собраны оптические иллюзии, чудеса 
акустики и гравитации. Там можно познакомиться с законами меха-
ники и магнетизма, окунуться в увлекательный мир науки. 

Еще одним социальным проектом предприятия станет соз-
дание в Кулебаках медицинского центра. В маленьких городах 
всегда существует дефицит кадров. Наша задача — создать ме-
дицинский центр, где в первую очередь будут в обязательном 
порядке проходить обследование работники завода, чтобы на 
ранних стадиях выявлять и потом оперативно лечить заболева-
ния. При этом центр будет доступен всем жителям города. 

— Не так давно «Русполимет» открыл свое первое ино-
странное представительство. Как идет его работа и как на се-
годня оценивается экспортный потенциал предприятия? 

— В целом доля экспорта в общем объеме выручки «Руспо-
лимета» составляет около 10%, мы рассчитываем довести этот 
показатель до 30% в ближайшие два-три года. У предприятия 
есть понимание, в каких направлениях развиваются клиенты, и 
в связи с этим мы подстраиваемся под них, чтобы производимые 
нами продукты были востребованы. Что касается нашего пред-
ставительства в Дюссельдорфе, то его открытие было своевре-

менным решением. Сотрудники, которые теперь работают ближе 
к иностранным клиентам, находятся в более тесном контакте с 
ними. Благодаря этому растут объемы поставок, новые виды про-
дукции выпускаются по западным стандартам. По некоторым из 
них уже проведена сертификация. Работы у сотрудников пред-
ставительства много, уже появляются просьбы увеличить штат 
офиса, поэтому перспективы работы компании оптимистичны.

Одними из основных наших потребителей являются предприя-
тия «Рос атома». Продукция «Русполимета» участвует практически 
во  всех проектах, связанных со строительством атомных станций 
за рубежом. Кроме того, завод тесно сотрудничает с Объединенной 
двигателестрои тельной корпорацией — это стратегический партнер. 


